

FASCE DI REDDITO FAMILIARE PER NUCLEI CON FIGLI
(in euro)

(Valide per il periodo 1° luglio 2003 - 30 giugno 2004)

FASCE DI REDDITO	I (*)		II (**)		III (***)		IV (****)	
1°	fino a	11.697,13	fino a	13.548,11	fino a	20.953,17	fino a	22.803,62
2°	11.697,14 -	14.474,16	13.548,12 -	16.325,15	20.953,18 -	23.729,11	22.803,63 -	25.580,09
3°	14.474,17 -	17.250,64	16.325,16 -	19.100,55	23.729,12 -	26.505,59	25.580,10 -	28.357,66
4°	17.250,65 -	20.026,05	19.100,56 -	21.877,58	26.505,60 -	29.282,62	28.357,67 -	31.133,07
5°	20.026,06 -	22.803,62	21.877,59 -	24.655,16	29.282,63 -	32.059,12	31.133,08 -	33.909,56
6°	22.803,63 -	25.580,09	24.655,17 -	27.431,64	32.059,13 -	34.836,13	33.909,57 -	36.685,50
7°	25.580,10 -	28.357,66	27.431,65 -	30.208,11	34.836,14 -	37.611,54	36.685,51 -	39.463,62
8°	28.357,67 -	31.133,07	30.208,12 -	32.984,61	37.611,55 -	40.389,11	39.463,63 -	42.240,09
9°	31.133,08 -	33.909,56	32.984,62 -	35.760,55	40.389,12 -	43.164,51	42.240,10 -	45.017,66
10°	33.909,57 -	36.685,50	35.760,56 -	38.538,66	43.164,52 -	45.942,08	45.017,67 -	47.793,60
11°	36.685,51 -	39.463,62	38.538,67 -	41.315,69	45.942,09 -	48.718,56	47.793,61 -	50.570,10
12°	39.463,63 -	42.240,09	41.315,70 -	44.091,08	48.718,57 -	51.496,13	50.570,11 -	53.347,12
13°	42.240,10 -	45.017,13	44.091,09 -	46.868,66	51.496,14 -	54.272,07	53.347,13 -	56.121,97
14°	45.017,14 -	47.793,60	46.868,67 -	49.645,68	54.272,08 -	57.049,64	56.121,98 -	58.899,01
15°	47.793,61 -	50.571,18	49.645,69 -	52.423,25	57.049,65 -	59.827,21	58.899,02 -	61.673,86
16°	50.571,19 -	53.348,76	52.423,26 -	55.199,74	59.827,22 -	62.604,25	61.673,87 -	64.450,34

(*) Da applicare alla generalità dei richiedenti con esclusione di quelli indicati nei successivi richiami

(**) Da applicare ai richiedenti che siano nella condizione di vedovo/a, separato/a legalmente, divorziato/a, celibe o nubile, in stato di abbandono o di straniero con coniuge residente all'estero in un Paese non convenzionato

(***) Da applicare ai richiedenti nel cui nucleo familiare siano compresi soggetti che, a causa di infermità o difetto fisico o mentale, si trovino nell' assoluta e permanente impossibilità di dedicarsi ad un proficuo lavoro ovvero, se minorenni, che abbiano difficoltà persistenti a svolgere i compiti e le funzioni proprie della loro età

(****) Da applicare ai richiedenti che siano nella condizione di vedovo/a, separato/a legalmente, divorziato/a, celibe o nubile, in stato di abbandono o di straniero con coniuge residente all'estero in un Paese non convenzionato e nel cui nucleo familiare siano compresi soggetti che, a causa di infermità o difetto fisico o mentale, si trovino nell' assoluta e permanente impossibilità di dedicarsi ad un proficuo lavoro ovvero, se minorenni, che abbiano difficoltà persistenti a svolgere i compiti e le funzioni proprie della loro età

TAB. 11

NUCLEI FAMILIARI CON ENTRAMBI I GENITORI E ALMENO UN FIGLIO MINORE
IN CUI NON SIANO PRESENTI COMPONENTI INABILI
Importo complessivo mensile dell'assegno per livello di reddito e numero componenti il nucleo

Reddito familiare annuo di riferimento valido dal 1° luglio 2003

Reddito familiare annuo (euro)			Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare						
			1	2	3	4	5	6	7
fino a		11.697,13	-	-	130,66	250,48	358,94	492,18	619,75
11.697,14	-	14.474,16	-	-	114,65	220,53	339,83	481,34	600,64
14.474,17	-	17.250,64	-	-	92,45	190,57	312,97	473,07	584,11
17.250,65	-	20.026,05	-	-	65,59	158,04	283,02	453,97	565,00
20.026,06	-	22.803,62	-	-	43,90	111,55	241,70	407,48	507,68
22.803,63	-	25.580,09	-	-	25,82	81,60	217,43	390,96	488,57
25.580,10	-	28.357,66	-	-	15,49	57,33	176,63	364,10	466,88
28.357,67	-	31.133,07	-	-	15,49	38,73	135,83	339,31	439,50
31.133,08	-	33.909,56	-	-	12,91	25,82	102,77	317,62	426,08
33.909,57	-	36.685,50	-	-	12,91	25,82	91,93	225,18	398,70
36.685,51	-	39.463,62	-	-	12,91	23,24	91,93	154,42	292,83
39.463,63	-	42.240,09	-	-	-	23,24	78,50	154,42	218,98
42.240,10	-	45.017,13	-	-	-	23,24	78,50	132,21	218,98
45.017,14	-	47.793,60	-	-	-	-	78,50	132,21	189,02
47.793,61	-	50.571,18	-	-	-	-	-	132,21	189,02
50.571,19	-	53.348,76	-	-	-	-	-	-	189,02

Nota: Per i nuclei composti anche da fratelli, sorelle o nipoti l'importo dell'assegno va ridotto: - in presenza di un solo figlio, di 10,33 euro per il primo fratello, sorella o nipote presente nel nucleo e di 53,71 euro per ciascuno degli altri eventuali fratelli, sorelle o nipoti; - in presenza di almeno due figli, di 53,71 euro per ogni fratello, sorella o nipote presente nel nucleo. In caso di nuclei composti da più di 7 componenti, l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 10% nonchè di 53,71 euro per ogni componente oltre il settimo.

*** OMISSIS ***